

Detectan a pasajero con marihuana al arribo de ferri a Puerto Natales

Con la participación de equipos de la Armada, Policía de Investigaciones (PDI), Carabineros, Servicio Nacional de Aduanas y el Servicio de Impuestos Internos (SII), delegado presidencial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz Santana y bajo la coordinación de la seremi de Seguridad Pública, se realizó este lunes un operativo de seguridad y control de delitos al arribo del ferri Crux Australis al recinto portuario de Puerto Natales, tras su viaje desde Puerto Yungay, Región de Aysén.

Los canes detectores utilizados durante el operativo, permitieron identificar la presencia de una sustancia verdosa con características similares a la marihuana, motivando la aplicación inmediata de los protocolos correspondientes, como la identificación de la persona asociada al hallazgo, quedando su situación a disposición del Ministerio Público.

El capitán de Puerto, teniente primero litoral Rafael González, informó que durante la fiscalización conjunta se produjo el hallazgo de una sustancia

verdosa con características similares a la marihuana, lo que motivó la aplicación inmediata de los protocolos correspondientes, incluyendo pesaje e información al Ministerio Público. Asimismo, destacó que desde la incorporación del can detector este año, se ha fortalecido el control sobre las naves de conectividad que recalán en Puerto Natales, incrementando significativamente la detección de ilícitos en coordinación con otras policías y Aduanas.

La Delegación Presidencial Provincial de Última Esperanza



Foto: Coahim

Un aspecto del operativo de fiscalización desplegado este lunes en el terminal marítimo de Puerto Natales.

reiteró que estas fiscalizaciones se mantendrán durante todo el año, en el marco de un

esfuerzo permanente por resguardar la seguridad y el bienestar de la comunidad.